

1. NAME OF CORPORATION / DÉNOMINATION SOCIALE :								
2. DATE OF INCORPORATION / DATE DE LA CONSTITUTION :								
<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="text-align: center;">YY</td> <td style="text-align: center;">MM</td> <td style="text-align: center;">DD</td> </tr> <tr> <td style="text-align: center;">AA</td> <td style="text-align: center;">MM</td> <td style="text-align: center;">JJ</td> </tr> </table>	YY	MM	DD	AA	MM	JJ	<input type="checkbox"/> AMALGAMATION DE LA FUSION	<input type="checkbox"/> CONTINUATION DE LA PROROGATION
YY	MM	DD						
AA	MM	JJ						
3. JURISDICTION OF INCORPORATION, AMALGAMATION OR CONTINUATION : LIEU DE LA CONSTITUTION, DE LA FUSION OU DE LA PROROGATION :								
4. REGISTERED OFFICE ADDRESS INSIDE OR OUTSIDE THE YUKON / ADRESSE DU BUREAU ENREGISTRÉ, AU YUKON OU AILLEURS :								
5. PRINCIPAL BUSINESS OF CORPORATION / PRINCIPALE ACTIVITÉ DE LA SOCIÉTÉ :								
6. WAS THIS CORPORATION EVER INCORPORATED OR PREVIOUSLY REGISTERED IN THE YUKON? LA SOCIÉTÉ A-T-ELLE DÉJÀ ÉTÉ ENREGISTRÉE AU YUKON?								
		<input type="checkbox"/> YES OUI						
		<input type="checkbox"/> NO NON						
IF YES, UNDER WHAT NAME WAS IT INCORPORATED OR REGISTERED? / DANS L’AFFIRMATIVE, SOUS QUELLE DÉNOMINATION SOCIALE?								
<hr/> CORPORATE NAME / DÉNOMINATION SOCIALE :								
7. IS THIS CORPORATION VALID AND SUBSISTING IN ITS HOME JURISDICTION? LA SOCIÉTÉ EST-ELLE EN RÉGLE ET ACTIVE DANS SON LIEU DE CONSTITUTION?								
		<input type="checkbox"/> YES OUI						
		<input type="checkbox"/> NO NON						
8. DATE / DATE	SIGNATURE / SIGNATURE	TITLE / TITRE						

Personal information contained on this form is collected under the *Business Corporations Act* and will be used to compile a public registry. For further information, contact the Manager, Corporate Affairs at (867) 667-5225, toll free within Yukon 1-800-661-0408.

*Les renseignements personnels contenus dans ce document sont recueillis en vertu de la Loi sur les sociétés par actions et seront utilisés afin d'établir un registre public. Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec le directeur, Entreprises, associations et coopératives, au (867) 667-5225, ou sans frais au Yukon au 1-800-661-0408.*

# Statement of Registration Extra Territorial Corporation

BUSINESS CORPORATIONS ACT

## Instructions:

Please submit this information for filing with the Registrar of Corporations to:

Corporate Affairs, C-6  
Department of Community Services  
Box 2703  
Whitehorse, Yukon Y1A 2C6

- 1. Name of Corporation:** Use the full legal name of the corporation.
- 2. Date of:** Indicate the date the corporation came into existence by incorporation, continuation or amalgamation.
- 3. Jurisdiction of incorporation, amalgamation, continuation.**
- 4. Registered office address inside or outside the Yukon:** This must be a physical address.
- 5. Principal business of corporation**
- 6. Indicate** whether or not the corporation was previously registered in Yukon, and under what name.
- A corporation registering in Yukon **must** be valid and subsisting in its home jurisdiction. A Certificate of Good Standing from the home jurisdiction is required to support this statement.
- 8. Signature:** This document must be signed by a director, officer or authorized agent of the corporation.

## **Other documents required:**

- Notice of Attorney for Service
- Notice of Address
- Notice of Directors and Officers
- A Certificate of Good Standing from the home jurisdiction
- The **fee** to register an Extra Territorial corporation is **\$320.00**, which includes the \$20.00 Yukon Gazette fee.

# Demande d'enregistrement Société extra-territoriale

LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS

## Instructions :

**Veillez faire parvenir les renseignements demandés à l'adresse suivante pour dépôt auprès du registraire des sociétés :**

Entreprises, associations et coopératives, C-6  
Ministère des Services aux collectivités  
C.P. 2703  
Whitehorse (Yukon) Y1A 2C6

- 1. Dénomination sociale :** Inscrivez la dénomination sociale au long.
- 2. Date de :** Indiquez la date de la constitution de la société en personne morale, de sa prorogation ou de la fusion dont elle est issue.
- 3. Lieu de la constitution, de la fusion ou de la prorogation.**
- 4. Adresse du bureau enregistré, qu'il soit au Yukon ou ailleurs :** Il faut donner une adresse géographique.
- 5. Principale activité de la société.**
- 6. La société a-t-elle déjà été enregistrée au Yukon?** Dans l'affirmative, indiquez sous quelle dénomination sociale.
- Les sociétés demandant l'enregistrement au Yukon **doivent** être actives et en règle auprès des autorités compétentes dans leur lieu de constitution, ce dont doit faire foi un certificat émis à cette fin par les autorités en question.
- 8. Signature :** Le formulaire doit être signé par un administrateur/une administratrice, un dirigeant/une dirigeante ou un agent/une agente autorisé(e).

## **Autres pièces requises :**

- Désignation de fondé de pouvoir aux fins de signification
- Avis d'adresse
- Avis concernant les administrateurs/administratrices et les directeurs/directrices
- Certificat émis par les autorités compétentes au lieu de constitution attestant que la société est en règle
- Des droits de **320 \$** s'appliquent aux demandes d'enregistrement des sociétés extra-territoriales, ce qui inclut les droits de publication dans la Gazette du Yukon,